
ボランティアルーム
オープン！

地域の皆様にいつでも学校に気
軽にお寄りいただきたい、親しくお
話ししたいという気持ちで、ボラン
ティアルームを開設しました。早速、
5月の読み聞かせで使っていただ
きました。
皆様どうぞお越し

ください。

香々美小学校
コミュニティ
スクールだより
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《CS目指す子ども像》

地域を愛する子ども

人とのつながりを大切にする子ども

困難に負けず、たくましく生きる子ども

☆状況により、変更することがあります。

R4年度から、香々美小学校で学校運営協議会を設置したコ
ミュニティ・スクールが始まりました。このおたよりで、会議の
様子や地域の方々との交流の様子をお伝えしていきます。

お問い合わせは香々美小学校までお願いします。 ☎56-0011香々美小学校のホームページもご覧ください。
http://www.town.kagamino.lg.jp/kagami-es/index.html

男女山にGO！

晴天の中、4月28日に男山と男女
山公園に春の遠足を行い、7名の遊
歩会・鏡野ノルディックウォーク部の
方々に一緒に歩いていただきました。
事前にも経路の確認や相談にも
乗っていただき
ました。おかげ
様で、当日は全
員楽しく安全に
完歩できました。
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第１回学校運営協議会開かれる

今年度第1回の会が４月２１日に開かれました。香北小学校
との統合により香北学区からも新しいメンバーをお迎えし、新
規スタートしました。委員の皆様は以下の11名です。どうぞよ
ろしくお願いします。(敬称略・順不同)
会 長：大林 哲
副会長：池田 晃
副会長：三木敬臣
委 員：大林安子． 久安哲也

佐々木茂宣．堀 博子
利岡 紘美．仁木 美紀． 岸 弘明． 宇田川悟

まず、津山教育事務所の野呂指導主事より、「コミュニティ・
スクールと地域学校協働活動の一体的推進」と題し、これから
の学校・家庭・地域のあり方について、お話を伺いました。委
員さんからは、町全体で小中学校で9年間の学びを保証する
ためにも、町内CSで話し合える場や研修、財政の仕組みを町
教育委員会でも考えてほしいという意見が出されました。
その後、授業参観、PTA総会の傍聴参加の後、昨年度の経
緯、今年度の経営計画、児童の様子などを話し、今年度の活
動の協議に入りました。グループに分かれて、かがみっこの教
育の重点や今年度の活動の具体を考えました。承認だけでな
く、みんなで一緒に協力していこうという積極的な意見をいた
だきました。また、子どもたちが互いに友達を思いやりながら仲
良く学校生活を送っている姿に温かい気持ちになった、と感想

をいただきました。

令和５年（２０２3年）５月号 香々美小学校CS通信 VOL３

読み聞かせの会がスタート！

新しいメンバー3名をお迎えし、総勢9名で新年度の
読み聞かせが始まりました。子どもたちは、毎月一回
朝の時間にある読み聞かせをとても楽しみにしています。
4月は全校児童との顔合わせ後、12年.34年．56年に分かれて聞きました。

今年もよろしくお願いします。 4月の選書は、「ふしぎなカサやさん」、「シナの
5人きょうだい」、「王様ライオンの
ケーキ」、5月は、「ご先祖さまから
きみへ」、「だんご屋政談」、「絶望の
濁点」でした。

今後の予定

☆７月、10月、12月、2月に学校運営協議会
を開催予定です。


